
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2020年 ７月 第一例会 921回

７月14日 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

就任式 司会 前幹事

新役員紹介

司会

１ 開会ゴング 会長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 前年度三役に記念品贈呈

７ 前年度会計報告

８ 前年度会計監査報告

９ 前年度会計報告の承認

10本年度予算案説明

11本年度予算案審議採決

12 幹事報告

13 各委員会報告

14 テールツイスター登場 ＴＴ

15 出席報告 出席大会委員長

16 会計報告

17 また会う日まで

18 閉会ゴング
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L.堀

L.堀

L.堀

L.堀

L.岩田

L.河野

L.追立

L.水田

L.堀

L.篠田

L.西本

L.河野

L.水田

L.堀

1. ７月６日(月)2019～2020年度会計監査が岐阜西ライオンズ

クラブ事務局に於いて行われ、前幹事L.山口、前会計

L.岩田、監査委員L.小林、L.河野が出席致しました。

2. 6月29日（月）岐阜市役所に於いて、新型コロナウィルス

医療従事者サポート寄附金の目録贈呈式が行われ、

前会長L.追立、前幹事L.山口の２名が出席致しました。

3. 上半期会費納入のお知らせを配布致します。

期日までの納入をよろしくお願い致します。

4. 2020～2021年度会員カードをお配りさせていただきました。

第921回 就任式例会 第921回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

31人

1人

32人

金額

金額

金額

金額

160,000円

3,000円

円

163,000円

会員数

出席数

出席率

46人

45人

97.8％

日 時：

場 所：

例会名：

７月28日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

誕生祝 ５日 L.広瀬 恵子

12日 L.杉野 正次郎

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶
会 長 Ｌ．堀 哲也

皆さんこんにちは、今年度会長を務めさせていただきます堀で

ございます。

会長スローガンを「誰かのために 求められるより 早く・感じ・

動き・応えよう」としました。近年では世界的に自然災害、病気、

貧困など私たちが直接的に手を差し伸べる事が難しい事例が増

えてきています。この対応として、ライオンズマンとしてはＬＣＩＦに

協力することが必須であると考えます。我々の地域で実施する奉

仕活動のマンネリ化を避けるよう今後も努めてまいります。また、

少子高齢化・人口減少の一因からか、ライオンズ会員の減少傾

向にあります。ともに額に汗する仲間を増強し、充実したアクティ

ビティに取り組んでいきたいと思っています。大変に厳しい社会

情勢ではありますが、皆様の御指導のもと、一年間頑張っていき

ますので、どうか宜しくお願いします。

就任式

前会長から槌が引き渡され、

エールが送られました

２０２０年～２０２１年度役員の皆様

一年間、宜しくお願いします！

前年度三役に記念品の贈呈

誕生祝

５日 L.広瀬 恵子 12日 L.杉野 正次郎

岐阜市新型コロナウィルス医療従事者サポー

ト寄附金感謝状の贈呈

前会長 L.追立 涼子



そクラブ報告

メンバー紹介「ライオンの絆プロジェクト」

職種は土木建設業を営み父親から譲り受け創業48年であります。もともと公務員で

あった父が開発した当時画期的な軽舗装を全国に指導・提案をしていたことから、汚

職問題をでっち上げられ、無罪放免されても謝罪はもとより訂正すらなかった為、公務

員に見切りをつけ、自営の道に入ることとなりました。当時、私は中学生で休日はすべ

てトラック一台からスタートした稼業の手伝いに追われていました。業者数も多く、他社

には負けまいと必死でした。こんな私にある時、故L森口と出会い、ライオンズクラブ入

会を勧められ、転機を迎えることになりました。

会 長 Ｌ．堀 哲也

一期一会の出会い、これを

必然の出会いと思い、メン

バーの皆さまとも会うべくし

て仲間となったと信じてい

ます。今後は、自分をうまく

経営していくよう努力して

いきます。

幹 事 Ｌ．篠田 浩之

●仕事内容：㈱河合商店 代表取締役 印刷用資材卸業

弊社は創業100年を越え、屋号を現在の名称にして50年を越えたところで

業界では老舗といわれております。主に印刷業向けに紙以外の商材を取り扱っていま

す。 私で6代目となり、大きなプレッシャーを浴びつつ日々精進させていただいており

ます。

●趣味などの話：入会当時は野球、ソフトボールをしておりましたが

衰える体力を感じ、昨今は体調維持を含めてジョギングを始めました。

会員の方はご存じのように大きな病にかかり、そのリハビリを含め、この1年欠かすことな

く努めてきました。おかげさまで体調も非常によくなり、最近はゴルフも始めたところで

す。まだまだ未熟ですがお時間ございましたらお誘いください。

また趣味が高じて現在は３DクリエイターとしてWEBのゲーム内の衣装の制作を行っ

ています。非常に専門的な分野でスキルなどはまだ未熟ではありますがゲーム内で販

売をしちょっとしたお小遣い稼ぎにしています。まだまだなじみの薄い趣味ではありま

すがなじみの少ない分、ニッチな市場として重宝しております。

こんな変わり者ですが本年度は幹事を仰せつかっております。コロナ禍でいろいろと皆

様にはご迷惑をおかけいたしますがご協力のほどよろしくお願いいたします。

before

after

○kg痩せました

ゴルフ同好会 第１回コンペ

７月21日（火）岐阜関カントリー倶楽部に於いて第１回コンペを開催しました。優 勝L.棚橋孝幸、 準優勝L.伊藤隆

造。2019-2020年度取切戦ではL.森田勝也が優勝されました。

今年度から年４回の開催となり、次回は９月25日(金)岐阜市内８ＬＣ親善ゴルフ大会が第２回目となります。皆様、

奮ってご参加ください。

第１回目優勝 L.棚橋孝幸（写真左） 取切戦優勝 L.森田勝也（写真右）

ﾚｽﾄﾗﾝでの食事は対面にｱｸﾘﾙｽﾀ

ﾝﾄﾞで区切って行われました。

メンバー紹介「ライオンの絆プロジェクト」

第36代の幹事をご経験


